



## Caractéristiques qui façonnent la côte Pacifique du Canada

Les montagnes, les îles et les fjords dominent la côte du Pacifique du Canada. Les grandes rivières et les ruisseaux côtiers déversent dans les mers côtières de l'eau douce et des minéraux provenant de l'intérieur des terres. Au large du plateau continental, les profondeurs atteignent 2 500 m. En haute mer, des forces volcaniques donnent naissance à des monts sous-marins et à des cheminées hydrothermales, parfois à moins de 25 m de la surface.

